

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio invertirá este año 700.000 euros en políticas sociales

El equipo de Gobierno aprueba el presupuesto por 5,4 millones, el 2,1% más que en 2016

■ Los principales proyectos son el centro cultural y el cerramiento del Prado de la Vega

EÑE | CARBAJOSA

El equipo de Gobierno de Carbajosa aprobó ayer de forma inicial el presupuesto para este año, que asciende a 5.487.738 euros en el apartado de ingresos y a 5.385.733 euros en el de gastos, lo que supone un 2,1% más respecto al ejercicio anterior.

Unas cuentas en las que se da continuidad "al buen modelo de gestión puesto en marcha basado en el desarrollo de políticas activas de bienestar social, donde la inversión en los vecinos es la principal prioridad, ya que somos conscientes de las necesidades de muchas familias, además de afianzar y ampliar el porcentaje de gasto público en políticas de empleo, deportiva, educativa o cultural, por lo que estamos convencidos de que se adecúa a las necesidades reales y al futuro", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín.

El pleno extraordinario, tras rechazar las ocho enmiendas presentadas por el grupo Ciudadanos, dio el visto bueno a un presupuesto "equilibrado, parti-



La Corporación municipal en el pleno extraordinario celebrado ayer. | EÑE

cipativo y social", como lo definió la edil de Economía, Águeda Arranz: "Una vez más los ingresos van a superar a los gastos", y destacan los cerca de 700.000 euros que se van a invertir en políticas sociales, que es nuestra prioridad", como lo demuestra, entre otras cosas, que no se van a

subir las tasas y un año más permanecerán congeladas para no perjudicar las economías domésticas.

De esta manera, la apuesta municipal por las políticas sociales en las cuentas de este año queda reflejada en el incremento en las partidas del servicio de

prestación del fondo de alimentos (14.600 euros), las ayudas de material escolar (38.000), las subvenciones a las asociaciones (49.000), fiestas (175.000), la promoción del deporte (125.000 euros), fomento del tejido industrial (56.000), además de implementar otras partidas de las áreas de Empleo, Educación, Igualdad o Nuevas Tecnologías.

Asimismo, en cuanto a las inversiones previstas para este ejercicio, el equipo de Gobierno contempla 325.000 euros, a los que se sumará el superávit con el que se cierre la cuenta del año anterior, para realizar, entre otras actuaciones, los 96.000 euros para la redacción del proyecto del centro cultural; 88.000 euros para una primera fase de asfaltado de calles; 50.000 euros para el cerramiento perimetral del Prado de la Vega; 35.000 euros para la acción formativa y de empleo de mampostería; 20.000 para la remodelación del hogar de mayores; o 10.000 para seguir renovando el mobiliario de los parques infantiles.

LOS DATOS

Cambios en la RPT

Una de las novedades que incluye el presupuesto municipal de Carbajosa para este año es la modificación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) del Ayuntamiento. En estos momentos, se está trabajando y se ha encargado un estudio para determinar los cambios necesarios en la plantilla, que contempla variaciones en los puestos existentes como en la dotación de nuevas plazas.

Aumento del IBI

El equipo de Gobierno mantiene la congelación de las tasas, impuestos y precios públicos para este año, salvo la subida del 4% del IBI en la parte impositiva que obliga el Estado: "El año pasado el Ayuntamiento no lo subió y asumí la subida del 7%, pero entendemos que este año el porcentaje es menor y no grava tanto a los vecinos. Si el año que viene subiera otra vez, el Consistorio lo estudiaría e intentaría volver a asumirlo".

15 días para alegar

Tras la aprobación inicial del presupuesto, permanecerá expuesto al público durante quince días para que los interesados puedan presentar alegaciones. Transcurrido el plazo y si no hay reclamaciones, el documento quedará aprobado definitivamente para su aplicación.

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

La Diputación reforzará la seguridad en la carretera a Villares con carriles de acceso

El objetivo es mejorar el tráfico en los cruces de entrada y salida de ambos pueblos

EÑE | MONTERRUBIO

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, reiteró ayer el compromiso de la institución provincial para mejorar la seguridad vial de la carretera DSA-620 que une las localidades de Villares de la Reina y Monterrubio de Armuña. Así, tras la inversión de 180.000 euros realizada en la renovación del firme, anunció que en los desvíos hacia ambos municipios quieren hacer unos carriles de desaceleración para "mejorar sustancialmente" la seguridad en las intersecciones entre el tráfico de la propia carretera, el que viene de Monterrubio y el que se incorpora o abandona la vía en Villares".

En este sentido, Iglesias reconoció: "La seguridad es lo fundamental y no vamos a escatimar esfuerzos para poderlo conseguir, especialmente en estas vías del entorno de Salamanca que tienen una mayor densidad de tráfico y el tema de la seguridad

adquiere especial relevancia".

El presidente provincial, acompañado por el diputado de zona, Román Hernández y los alcaldes de Monterrubio de la Armuña, Manuel José Moro, y Villares de la Reina, José Martín, visitaron ayer las obras recién terminadas de mejora de la DSA-620 en los 3,2 kilómetros pertenecientes a ambos términos. Una actuación que se ha llevado a cabo dada la necesidad por el estado que presentaba en algunos tramos, con blandones y baches, y para garantizar la seguridad del elevado volumen de tráfico que concentra esta vía, con picos registrados de hasta 3.000 vehículos al día.

Dentro del marco para poner en valor las vías de comunicación de la provincia, "las carreteras del alfoz se llevan la palma respecto a la cantidad de tráfico que transita por ellas, por ello hemos intervenido en una de las carreteras de titularidad provin-



Manuel José Moro, Javier Iglesias, José Martín y Román Hernández. | EÑE

■ La renovación del firme de los 3,2 kilómetros de la DSA-620 ha supuesto un coste de 180.000 euros

cial con más tráfico, como es esta que une el municipio de Monterrubio de Armuña con Villares de la Reina hasta la propia ciudad de Salamanca", insiste Iglesias.

Por su parte, los alcaldes de los dos municipios agradecieron a la Diputación la pavimentación de este tramo e instan a continuar con su ampliación.

■ SANTA MARTA

Más de 5.000 personas participan en las actividades de San Blas

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha realizado un balance "muy positivo" de las fiestas de la localidad en honor a San Blas, como afirma la edil del área, Silvia González: "Un año más los vecinos de la localidad han respondido muy positivamente a los actos programados desde el Ayuntamiento. Las inclemencias meteorológicas obligan a realizarlas a cubierto, cuestión que no ha mermado la asistencia de público".

De hecho, según las cifras que maneja el Consistorio de la localidad han sido unas 5.000 personas las que han participado en las actividades organizadas en los espacios cerrados como el auditorio, el Edificio Sociocultural o el pabellón, a los que habría que sumar los participantes en las verbenas celebradas en la carpa. Tanto niños como mayores han podido disfrutar de teatro, actuaciones musicales, magia o la feria de artesanos locales.